



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



PULSOPOLÍTICO



MARCHAS CONTRA REFORMA; PARA LA CORTE

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Al mismo tiempo que la supermayoría de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados apresuraron la discusión de la reforma judicial y la desaparición de organismos autónomos, el personal de la Suprema Corte se sumó al paro indefinido del Poder Judicial, se aceleraron los preparativos de estudiantes y egresados de Facultades de Derecho de la UNAM y otras universidades y agrupaciones civiles, para protestar y marchar a la sede de San Lázaro en un intento de impedir que se apruebe.

En caso de no lograrlo y la reforma sea aprobada por los diputados del partido-Movimiento que gobierna, PVEM y PT, las movilizaciones seguramente se trasladarán a la sede del Senado, en el Paseo de la Reforma, en la que la minuta que reciba de la Cámara baja tendrá que ser discutida, aprobada y ratificada por la mayoría.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La torpeza, desconocimiento constitucional y premura del par de jueces que intentó suspender la discusión de la reforma judicial, los ubicó en blanco de rudas críticas, lo mismo dentro de la Cámara de Diputados que en la mañana y hasta del reconocido jurista y crítico de la 4T, Diego Valadés, lo que, además, validó la exigencia morenista de que aquella se apruebe en el Congreso.

Eso, además, alentó el aceleramiento de la obsesión que los diputados de Morena padecen para acabar con el Poder Judicial, como el que mostró el vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara, Sergio Gutiérrez Luna, quien se fue por la libre y, junto con otros diputados guindas, propuso presentar demandas penales y entablar juicio político contra los jueces que ordenaron suspender la discusión de la reforma.

Otra clara muestra de aceleramiento morenista la dio Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, en la entrega del último informe presidencial a la Cámara de Diputados, acto protocolario que ella convirtió en mitin placero, como los que encabezará cuando releve a Mario Delgado en el mando nacional del guinda.

Si el Tribunal Electoral federal ignoró la violencia de género en que incurrió el Presidente López Obrador contra Xóchitl Gálvez, a ver qué hace ahora el de CDMX, que anuló la elección que ganó la opositora Alessandra Rojo de la Vega por ese mismo motivo a Catalina Monreal.

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, anunció que hasta mañana estará de "luna de miel" con su esposo José María Tarriba y el jueves estará de regreso en la casa de transición.

En el Hospital de Traumatología del IMSS de Lomas Verdes, dan cita "hasta febrero de 2026", se quejan pacientes.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico